

Por un futuro con derechos

RITA MAESTRE, SIGUE "SIN SER CONSCIENTE" DE LO QUE REPRESENTA

El pasado día 20, las Unidades de Intervención Policial procedieron al desalojo de un edificio ocupado en el barrio de Chamberí, y **Rita Maestre, en su infinita**

ignorancia, dice que el "Juez de Instrucción había denegado el desalojo" y que "la actuación de la Policía fue represiva y desproporcionada", una prueba más de su desconocimiento de la Ley Procesal de este país.

Dos días antes, en declaraciones efectuadas en prensa, la portavoz del Gobierno Municipal de Madrid, faltaba al respeto a las

Fuerzas y Cuerpos de Seguridad con declaraciones adulteradas, sin el mínimo rigor exigible a un cargo público.



Resulta difícil entender que una persona con responsabilidad pública, ataque a una institución que está al servicio de los ciudadanos y cuya misión fundamental es garantizar el libre ejercicio de los derechos y libertades, para que "todos" podamos tener una convivencia segura. Sorprende que alguien elegido por los ciudadanos, cuya representación debe basarse

en el respeto, se dedique a ofender gratuitamente a una institución como el CNP, porque en consecuencia está insultando al conjunto de la sociedad.

Sra. Maestre, esperamos que modifique su actitud o habrá que evaluar su capacidad para ocupar un cargo público.

La profesionalidad y valores del CNP van mucho más allá de esas fracturas que usted pretende generar. Trabajamos al servicio de los ciudadanos, respetando en todo momento



nuestra Constitución y siempre dentro del marco de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Madrid, 24 de abril de 2016 COMISIÓN EJECUTIVA NACIONAL